

夏休

平成 28 年 6 月 24 日 (金)
横浜市立すすき野中学校
TEL 901-5896 FAX 904-2439

学校教育目標：『共生と創造』

<http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/jhs/susukino/>

2016 夏に思ふ…

副校長 栗原 信一

吹く風も次第に夏めいて参りました。生徒たちは、新学年にも慣れ、日々充実した学校生活を送っています。

6 月は、一年生にとって初めての定期テストもあり、中学生としての実感を深めたように思います。

さて、話は変わりますが、先月、横浜市立中学校総合体育大会の「開会式」が横浜文化体育館で行われました。本校からも 12 名の運動部の部長が学校を代表して参加しました。そして、この開会式を皮切りにいよいよ暑く、熱い 2016 夏の始まりです。

ところで、私も小学校から中学校に異動して二年目となりますが、この時期はいつになく、ドキドキ、ワクワクする季節でもあります。それは、部活動に所属する三年生にとって最後の夏の大会やコンクールが目白押しだからです。昨年も土日を中心に学校長と共に応援行脚に奔走しました。大会日程が重なることもあり、一日に複数の部活動の応援に行くことも度々ありましたが、日々の生徒たちの頑張りを肌で感じているがゆえに会場に向かう足どりも軽やかでした。

生徒たちを応援することはとても楽しく、有意義なものです。試合中、逆境の中にあって歯を食いしばる生徒たち、勝ってはじける満面の笑み、負けて流す涙、先輩を大きな声援で盛り上げる後輩たち、わが子の頑張りを目に焼き付けつつ見守る保護者の眼差し、そして額に汗し、生徒たちに真剣に語りかける教員の姿、そんな一つ一つの場面には多くの感動が隠れています。

日々仕事に追われる私にとって、夏の大会に臨む生徒たちを応援することが目下の楽しみの一つであり、日々の活力となっています。2016 夏！どんなドラマ、そして感動が待っているのでしょうか。この夏を楽しみ味わいたいと思います。すす中生への声援をよろしくお願いいたします。

8校 ブロック子ども会議開催

6 月 21 日(火)、本校にて近隣の 2 中 (あざみ野中・すすき野中) 6 小 (すすき野小・嶮山小・荏子田小・黒須田小・あざみ野第一小・あざみ野第二小) の児童・生徒総勢 17 名が集い、ブロック子ども会議を行いました。

今年度のテーマは、『だれもが安心して生活できるよう、いじめのない子ども社会をつくろう』です。本校生徒会生徒の司会でいじめのない学校づくりについて活発な討議が行われました。今回話し合われたことは、9 月に青葉公会堂で開催される「よこはま子ども会議」にて更に深められる予定です。小学生、中学生が一堂に会し、共に一つのテーマについて語り合えた有意義なひと時でした。



生徒総会を終えて

5 月 31 日(火)、生徒総会が開かれました。各クラスで委員会活動や予算についての討議をし、学校全体で活動を考える良い機会となりました。



生徒総会は、生徒が主体の決定機関の中で、最も大きなもので、生徒全員の意見が反映される場です。今回も、例年同様多くの良い意見が集まったこの会議では、三年生から成る議長団を中心にスムーズな進行がなされ、生徒全員が協力的で静かに、落ち着きのある有意義な話し合いができました。そして決定された意見をもとに、各委員会や先生方の協力を得て、精力的に活動します。

生徒会長 伊澤 大悟

すすき野中学校 各部活動の目標！

先日の朝会で、各部活が夏の大会やコンクールに向けての意気込みを話しました。紹介します。

サッカー部…県大会出場へ向け頑張ります！

バレーボール部…バレー部の目標は県大会に出場することです。一つ一つのプレーを大事に、頑張ります。

卓球部男子…目標は団体戦で県大会に行くことです。その目標に向けて日々努力しています。

卓球部女子…県大会に行けるように頑張ります。

野球部…1試合でも多く試合ができるようにチーム一丸となって頑張ります。

剣道部男子…僕たち男子剣道部は、全員が向上心をもって、日々の稽古に励んでいます。

剣道部女子…自分の力をもっと高められるように、部内全体練習を頑張っていきます。

バスケットボール部男子…一勝一勝を積み重ねられるように、部員全員でがんばりたいと思います。

バスケットボール部女子…夏の目標は、1回戦でも勝ち進み悔いのない大会にすることです。

ソフトテニス部男子…私たちは市大会 best16 を目指し、チーム一丸となって日々頑張っています。

ソフトテニス部…夏の目標は団体戦で三ツ沢に行き勝ち進むことです。チーム全体が一丸となって頑張ります。

陸上競技部…チームの総合入賞を目標に一生懸命練習に励んでいます。チーム全員で一丸となって頑張ります。

吹奏楽部…ここ数年、市大会までしか出場できていないので、県大会という次のステージに出場したいです。

美術部…楽しく活動し、様々なジャンルの芸術にふれる。

英語部…国際理解を深めるために日々活動しています。

文化祭でその成果を発表できるよう取り組んでいます。

パソコン部…WRO ロボット大会で10位以内！



学校・家庭・地域連携事業 総会報告

6月18日(土)、本校コミュニティハウスにて、地域の方やPTA役員、小中学校の職員の総勢34名が集まり、今年度の事業計画の報告等を行いました。地域を代表して青葉区社会福祉協議会会長から中学生への感謝の言葉もありました。これからもボランティアやお祭りのお手伝い等、密接な関係を築き、地域に根差した学校づくりを目指していきたいと思ひます。

来る7/8(金)には、地区懇談会があります。(本校コミュニティハウスにて18:00~)こちらもよろしくお願ひします。皆様の参加をお待ちしております。

7月の行事予定

変更がある場合がございます。

日	曜	生徒関係	昼食	部活
1	金	3年 健康観察	○	○
2	土		—	—
3	日		—	—
4	月	1年情報モラル学習	○	○
5	火		○	○
6	水	評議会 昼:PK王者	○	○
7	木	1年 食育	○	×
8	金	1年 食育	○	○
9	土		—	—
10	日		—	—
11	月	個人面談	○	○
12	火		○	○
13	水		○	○
14	木		○	○
15	金		○	○
16	土		—	—
17	日		—	—
18	月	吹部 サマコン	—	—
19	火	大掃除	○	○
20	水	夏休み前集会	○	○
21	木	夏季休業	—	—
22	金		—	—
23	土		—	—
24	日		—	—
25	月		—	—
26	火		—	—
27	水		—	—
28	木		—	—
29	金		—	—
30	土	ふるさと祭り 盆踊り	—	—
31	日	ふるさと祭り 盆踊り	—	—

学校ホームページ日々更新中！ぜひご覧ください！ 🔍 検索